



communiqué

N°: 40
No.:

Le 17 février 1986

FORUM CANADA-ASEAN

Djakarta (Indonésie) - L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a annoncé l'organisation d'un Forum Canada-ASEAN qui se tiendra en Colombie-Britannique en septembre 1986. M. Kelleher a fait cette annonce à l'occasion de sa visite en Indonésie, ce pays étant le point de contact officiel pour le Canada en ce qui concerne les relations du secteur privé avec l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ASEAN). Cette association regroupe l'Indonésie, la Thaïlande, la Malaisie, Singapour, les Philippines et Brunei.

Le Canada et l'ASEAN se sont engagés à resserrer les liens mutuels entre les dirigeants du monde des affaires et les associations commerciales. Le séminaire offrira l'occasion de dialoguer sur la portée de la coopération entre les sociétés canadiennes et celles du Sud-Est asiatique, notamment au chapitre des coentreprises.

On rencontrera au nombre des participants des personnalités canadiennes du monde des affaires au Canada ainsi que des représentants du secteur privé en provenance des pays de l'ASEAN. Le volet "séminaire" du programme se tiendra à l'hôtel Empress, à Victoria, les 10, 11 et 12 septembre. Au cours de la fin de semaine des 13 et 14 septembre, les participants de l'ASEAN auront l'occasion de visiter l'EXPO 86 de Vancouver. Par la suite, les représentants des nations de l'ASEAN suivront, dans d'autres centres du Canada, des programmes personnalisés axés sur des secteurs particuliers: exploration pétrolière et gazière, exploration minière ou télécommunications.

.../2

Les organisateurs canadiens soulignent que des échanges comme le Forum Canada-ASEAN témoignent de la volonté du Canada de continuer à développer ses relations économiques avec l'ASEAN.

Pour de plus amples renseignements, contacter:
Denise Jacques
Expansion du commerce en Asie du Sud et du Sud-Est
Ministère des Affaires extérieures, Ottawa
Tél.: (613) 995-7680